



pld – Pressedienst der
Landeshauptstadt Düsseldorf

Herausgegeben vom
Amt für Kommunikation
Rathaus - Marktplatz 2

Postfach 101120
40002 Düsseldorf

Telefon: +49. 211/ 89-93131
Fax: +49. 211/ 89-94179

presse@duesseldorf.de
www.duesseldorf.de/presse
www.facebook.com/duesseldorf
www.twitter.com/duesseldorf

Redaktionsteam:

bla - Manfred Blasczyk - 93132
bu - Michael Buch - 93134
fe - Natalia Fedossenko - 93131
fri - Michael Frisch - 93115
mun - Angela Munkert - 97018
pau - Volker Paulat - 93101
arz - Dieter Schwarz - 93138

"Take it easy"

Gastkünstler aus Toulouse zeigen ihre Arbeiten im Atelier am Eck

Im Rahmen des Künstleraustausches Düsseldorf-Toulouse sind Océane Moussé und Kirill Ukolov für zwei Monate zu Gast in der Landeshauptstadt. Unter dem Titel "Take it easy" zeigen sie nun im Atelier am Eck Arbeiten, die während ihres Gastaufenthaltes am Rhein entstanden sind. Titel der Gemeinschaftsausstellung: "Take it easy".

Die Videos, Sound- und Papierarbeiten der in Toulouse und Berlin lebenden Künstlerin Océane Moussé beschäftigen sich mit "Bewegungen" und deren zeitlichen Strukturen. Ihre Ausgangsmotive für die Ausstellung im Atelier am Eck fand die Künstlerin bei Spaziergängen und Beobachtungen an der ihrem Atelier nahegelegenen Düssel. Diese Motive hielt sie mit der Kamera fest. Sie dienten als Vorlage für großformatige zarte Zeichnungen und Videoarbeiten, um Bewegungen, Spiegelungen, Strukturen und Wiederholungen von Bildern zu untersuchen.

Kirill Ukolov, geboren in Moskau und seit einigen Jahren als Künstler in Toulouse und Paris tätig, zeigt eine Serie von Papierarbeiten mit dem Titel "I have been here" ("Ich war hier") und ein Objekt mit dem Titel "Harbor" (Hafen). Die Arbeiten setzen sich künstlerisch mit der Situation seines Gastaufenthaltes auseinander. Die in unterschiedlich großen Formaten entstandenen und gerahmten Papierarbeiten zeigen eine Serie von Abdrücken von Profilsohlen, die wie abstrakte Motive erscheinen, andererseits aber auch erzählerische Wirkung entfalten. An unterschiedlichen Orten im Raum platziert, ergeben die ständigen Wiederholungen der Motive für den Betrachter ein Gefühl des "deja vu". Der zweite Teil seines Gastbeitrages mit dem Titel "Harbor" setzt sich ebenfalls mit dem Thema Bewegung auseinander: Kirill Ukolov hat ein kleines Segelbootmodell exakt nach Baukastenanleitung aufgebaut. Die Segel allerdings



- 2 -

fehlen, und das Boot liegt auf der Seite wie ein erschöpftes Tier, der Möglichkeit beraubt, den Hafen zu verlassen.

Die Ausstellung "Take it easy" wird am Freitag, 17. Januar, 19 Uhr, im Atelier am Eck, Himmelgeister Straße 107e, in Bilk eröffnet und läuft bis zum 26. Januar. Die Öffnungszeiten sind: Donnerstag/Freitag, 15 bis 20 Uhr, Samstag/Sonntag, 14 bis 18 Uhr, und nach Vereinbarung unter Telefon 0162-8760797. Der Eintritt ist frei.

(arz)